



Estadística mensual

El Aeropuerto de Asturias encadena su noveno mes de crecimiento con un aumento del 3,5% en el número de pasajeros

- **La infraestructura aeroportuaria asturiana supera el millón de pasajeros en los primeros once meses del año**

14 de diciembre de 2015

El Aeropuerto de Asturias cerró el mes de noviembre con datos positivos, encadenando así su noveno mes de incremento de tráfico. Durante el pasado mes pasaron por la infraestructura aeroportuaria asturiana un total de 73.177 pasajeros, lo que supone un aumento del 3,5% respecto al mismo periodo del año anterior.

De ellos, 64.142 corresponden a pasajeros de vuelos nacionales, con un aumento del 2,8%, mientras que 8.821 fueron pasajeros que optaron por vuelos internacionales, un 8,2% más que en el mismo periodo del año anterior. En noviembre el aeropuerto gestionó un total de 705 operaciones, un 3,4% más que en el mismo mes de 2014.

En el acumulado del año el Aeropuerto de Asturias también ofrece datos positivos. De enero a noviembre pasaron por la infraestructura aeroportuaria asturiana 1.032.729 pasajeros, un 4,6% más que en el mismo periodo del año anterior. De ellos, 903.482 fueron pasajeros de vuelos nacionales, que registraron un incremento del 4,5%, y 126.283 fueron viajeros que optaron por vuelos internacionales con un aumento del 5,2%.